

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 14. September 2018

---

## Ausstellung über Migrationsgeschichte verlängert

Die Ausstellung „Ankunft- Vielfalt-Bereicherung“ wird aufgrund des anhaltenden großen Publikumsinteresses um zwei Wochen bis einschließlich Freitag, 28. September, verlängert. Die Schau zeigt Menschen mit Migrationsgeschichte, die in Mühlheim ihren Lebensmittelpunkt gefunden haben und sich mit ihrem Wirken und Engagement in der Stadt einbringen. Gesichter und Aussagen stehen für die Lebensgeschichten von Menschen, die ihre Heimat verlassen haben, auf der Suche nach Arbeit oder weil Armut, Krieg oder gewaltsame Vertreibung ihnen keine Wahl ließen.

Die Sammlung von Portraitfotos und kurzen Begleittexten führt in die Thematik der Migration ein und zeigen, wie Menschen verschiedenster Herkunft zusammenleben und zur Entwicklung einer solidarischen und friedlichen Gesellschaft beitragen.

Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten des Rathauses im Foyer zu sehen. Alle Interessierten sind herzlich zum Ausstellungsbesuch eingeladen.